

Información varia

XXII CONFERENCIA INTERNACIONAL DE LA TUBERCULOSIS (U.I.C.T.)

Tokio (Japón), 24-28 septiembre 1973

Segue a nuestra comunicación del pasado mes de enero, en la que anunciábamos el proyecto de viaje más idóneo para la asistencia al Congreso de la U.I.C.T. en Tokio. Seguimos a la espera del programa científico, solicitado del secretario general, doctor M. Yamaguchi.

En el intervalo no hemos facilitado más noticias porque no deseábamos interferir en la labor organizadora del Congreso de Las Palmas, con cuyo Comité mantenemos estrecha vinculación. Sin embargo, como sea que han circulado ya algunos programas de viajes para el mencionado Congreso y estamos recibiendo numerosas consultas y llamadas telefónicas, creemos oportuno definir el proyecto que dejamos anunciado.

Nos hemos ajustado a un proyecto básico de viaje a Extremo Oriente que, cubriendo los puntos clave, ofrece las mayores ventajas económicas, *de tal forma que cualquier desviación lo encarecería sensiblemente*. Se ha descartado el avión especial, que debía circunscribirse a Tokio y algunos tours radiales. Se ha desglosado igualmente el bloque de la India, que por su extensión y características requiere una visita exclusiva (referencia confirmada por algunos miembros SEPAR participantes en el Congreso de Medicina Interna-New Delhi).

En nota aparte facilitamos el esquema del viaje y se establece *el sistema de pago anticipado mediante cuotas mensuales a través de Banco* -3.500 pesetas de julio 1972 a julio 1973-, que tan buena acogida ha tenido en anteriores viajes. Al recibo de su Boletín de Inscripción cuidaremos de remitirle la oportuna autorización bancaria (cuenta abierta en el Colegio de Médicos de Barcelona). Ofrecemos, como siempre, la garantía de reembolso de los importes anticipados en caso de anulación.

Nos complace ofrecerle un proyecto de viaje tan sugestivo, en condiciones tan favorables (inscripción limitada a los miembros SEPAR y sus familiares).

Programa de viaje (basado en los enlaces y precios vigentes en junio-72)

Septiembre 14: Madrid o Barcelona - Bangkok (Tailandia). 15-16-17: Bangkok. 18: Bangkok - Hong-Kong. 19-20: Hong-Kong. 21: Hong-Kong - Kioto (Japón). 22: Kioto, 23: Kioto - Nara - Osaka - Tokio. 24-28a: Tokio (Congreso U.I.C.T.). 29: Tokio (vuelo de regreso por la ruta transiberiana, cuatro horas más corta que la ruta polar). 30: Madrid o Barcelona.

Total, diecisiete días de viaje.

Hoteles de lujo (alojamiento y desayuno). Visitas: *Bangkok*, ciudad y Mercado Flotante - *Hong-Kong*, ciudad, pico Victoria y almuerzo típico en Aberdeen - *Kioto*, ciudad y excursión a Nara - Tour de Osaka - Tokio, visitas y actos sociales del Congreso. *Pesetas 58.800*.

Boletín provisional de inscripción, a remitir a:
SEPAR (Congreso Tuberculosis Tokio), Rosellón, 285 - Barcelona, 9
Antes del 30 de junio

Doctor don:
miembro SEPAR, desea participar en el viaje colectivo a Extremo Oriente, Congreso U.I.C.T., Tokio 1973.
Acompañantes ()

Fecha:

Firma:

VIII CONGRESO INTERNACIONAL DE ALERGOLOGIA

Tokio, 14-20 octubre 1973

Programado el viaje para los miembros de SEPAR que deseen asistir al Congreso de la U.I.C.T., se nos ha sugerido la posibilidad de reproducir la misma pauta para los que, por su especialización, les tiene mayor interés el Congreso Internacional de Alergología, a celebrar igualmente en Tokio dos semanas más tarde. *La programación es idéntica*, ajustada a los días que exige el Congreso, y fegida por las mismas condiciones que se aplican al grupo de viaje para el Congreso de la U.I.C.T.

Programa de viaje. Octubre 5: Madrid o Barcelona - Bangkok (Tailandia). 6-7-8: Bangkok. 9. Bangkok - Hong-Kong. 10-11: Hong-Kong. 12: Hong-Kong - Kioto (Japón). 13: Kioto. Domingo 14: Kioto - Nara - Osaka - Tokio. 15-19: Tokio (Congreso Alergología). 20: Tokio (vuelo de regreso por la ruta transiberiana, cuatro horas más corta que la ruta polar). Domingo 21: Madrid o Barcelona.

Total, diecisiete días de viaje.

Hoteles de lujo (alojamiento y desayuno). Visitas: *Bangkok*, ciudad y Mercado Flotante - *Hong-Kong*, ciudad, pico Victoria y almuerzo típico en Aberdeen - *Kioto*, ciudad y excursión a Nara - Tour de Osaka - Tokio: visitas y actos sociales del Congreso. *Pesetas 58.800.*

Boletín provisional de inscripción, a remitir a:
SEPAR (Congreso Alergología Tokio), Rosellón, 285 - Barcelona, 9
Antes del 30 de junio

Doctor Don:
Miembro SEPAR, desea participar en el viaje colectivo a Extremo Oriente, Congreso Alergología-Tokio 1973.
Acompañantes ()

Fecha: Firma:

XXII^e CONGRÈS DE L'ASSOCIATION INTERNATIONALE POUR L'ETUDE DES BRONCHES

Marseille, 21-22-23 juin 1973 (Palais des Congrès)

Señor y querido colega,

El 21, 22 y 23 de junio de 1973 se celebrará en Marsella el XXII Congreso de la Asociación Internacional para el Estudio de los Bronquios.

Esta Asociación, que está animada desde su creación en 1950 por el doctor G. M. Lemoine, secretario permanente, ha tenido ya sus sesiones en la mayor parte de las capitales europeas, en las que su éxito no se ha desmentido.

La reunión de Marsella al principio del verano mantendrá, sin duda, el alto nivel de esas manifestaciones anteriores.

El programa social y turístico ha sido el objeto de la atención de los organizadores, quienes lo comunicarán a ustedes posteriormente. Dicho programa les permitirá a ustedes conocer mejor Marsella y el campo de la Provenza.

Los trabajos científicos serán presentados en el Palacio de Congresos del Parc Chanot.

Tres cuestiones estarán al orden del día y serán objeto de discusión:

1.º Aspectos clínicos e identificación de las bronquitis crónicas en el niño.

2.º Ultraestructura de los grandes bronquios normales.

3.º La asociación de la Radioterapia y de la Quimioterapia en el tratamiento quirúrgico de los cánceres bronquiales primitivos.

La discusión empezará por la exposición de los informes. Luego usarán de la palabra los oradores inscritos. Además, cada día se discutirán asuntos libres en relación con la patología broncopulmonar aceptados por la oficina del Congreso.

Será asegurada una traducción simultánea.

A partir del mes de octubre, recibirán ustedes un anteprograma y todas las indicaciones necesarias para su viaje, para su estancia en Marsella y para su inscripción a las discusiones de los informes y comunicaciones libres.

Los profesores M. J. Charpin y P. Laval, ambos vicepresidentes del Congreso, y yo mismo, quedaremos muy satisfechos de su presencia y de su participación a las discusiones, así como a las atracciones profanas.

Desde ahora en adelante pueden ustedes pedirnos, en tanto que reciben el anteprograma, toda clase de informaciones complementarias.

COLLOQUE SUR LE TRAITEMENT DES INSUFFISANTS RESPIRATOIRES

Amiens (Francia), mai 1973

En el mes de mayo 1973 se celebrará en Amiens un coloquio consagrado al tratamiento ambulatorio de los insuficientes respiratorios crónicos graves por asistencia ventilatoria intermitente y oxigenoterapia

La temática del Coloquio será:

- I. INTRODUCCION
Fisiopatología de la I.R. crónica grave.
Devenir de los insuficientes respiratorios.
- II. ESTUDIO TECNOLÓGICO DE LA VENTILACION ASISTIDA INTERMITENTE Y DE LA ADMINISTRACION DE OXIGENO
- III. EFECTOS FISIOLÓGICOS
- IV. INDICACIONES, MEDIOS DE CONTROL Y RESULTADOS DE LA ASISTENCIA RESPIRATORIA Y DE LA OXIGENOTERAPIA
- V. ORGANIZACION DE LA VIDA DEL GRAN INSUFICIENTE RESPIRATORIO
- VI. PROBLEMAS ECONOMICOS Y SOCIALES

Cada tema será introducido por una exposición de una media hora, a la que seguirán la discusión y las comunicaciones.

Los derechos de inscripción son de 100 francos para los participantes y 70 francos para los acompañantes.

Para información complementaria e inscripciones, dirigirse a:

Professeur Levi-Valensi,

Colloque sur le Traitement des Insuffisants Respiratoires chroniques graves.

Service de Pneumologie du C. H. U.

Place Victor Pauchet.

80.000, Amiens (Francia).

Sociedad Española de Patología Respiratoria

SIMPOSIO SOBRE "EPIDEMIOLOGIA Y ACTUALIZACION DEL TRATAMIENTO DE LA TUBERCULOSIS"

Con el patrocinio de la Sociedad Española de Patología Respiratoria y organizado conjuntamente por el Servicio de Medicina Interna de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Cádiz y el Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax, se ha celebrado en la capital gaditana, el día 9 del

pasado mes de junio, un Simposio sobre "Epidemiología y actualización del tratamiento de la tuberculosis".

Por la mañana, en el salón de actos de la Jefatura Provincial de Sanidad, fueron expuestas las ponencias: bacteriológica, sobre características del género mycobacterium y las mycobacterias aisladas en la provincia de Cádiz, a cargo del profesor Del Rey Calero, jefe provincial de Sanidad de Cádiz, y farmacológica, por el profesor Cuenca, de la Facultad de Medicina de Cádiz: "Fármacos antituberculosos: farmacocinética y clínica"; y el doctor Guerra Sanz, del Sanatorio "Victoria Eugenia", de Madrid, sobre "Experiencia en tratamientos intermitentes". Tras la exposición se estableció un coloquio con los numerosos asistentes, siendo los temas expuestos ampliamente discutidos, presentando el profesor Mira, de la Facultad de Medicina de Cádiz, una comunicación sobre "Ecología de las micobacterias".

Por la tarde, en el salón de actos de la Residencia "Zamácola", se desarrolló una mesa redonda cuya primera parte sobre "Epidemiología y profilaxis: su estado actual en la provincia de Cádiz" fue moderada por el doctor Adriano López, jefe del Servicio de Medicina Interna de dicha Residencia, y en la que participaron los doctores Bachiller, Cayo García y Escobar, directores de los dispensarios antituberculosos del Campo de Gibraltar, Cádiz y Jerez de la Frontera, respectivamente, y el doctor Martínez Muñoz, jefe de la Clínica de Pulmón y Corazón y de la Lucha Antituberculosa del Hospital de Marina de San Carlos, de San Fernando, que expusieron el estado de la tuberculosis en sus diferentes áreas. La segunda parte de la mesa redonda sobre "Actualización del tratamiento de la tuberculosis" fue moderada por el doctor Guerra Sanz y participaron los especialistas de pulmón y corazón de la Seguridad Social doctores Corona, Lorenzo y Venancio González, los directores de los dispensarios antituberculosos antes citados, el director del Sanatorio Antituberculoso de Puerto Real, doctor Gatón; el doctor Medina, jefe del Servicio de Cirugía de dicho Sanatorio, y, asimismo, los doctores Adriano López, Martínez Muñoz y Pérez Guzmán.

Entre los numerosos asistentes figuraban el subdirector médico del Instituto Nacional de Previsión en Cádiz, doctor Martín Alcázar, y el director de la Residencia "Zamácola", doctor Polo; el doctor Hernández Díaz, presidente de la Sección de Tisiología de la S.E.P.A.R., y el doctor Roquette, director del Hospital de Marina de San Fernando, entre otras personalidades.

Las mesas redondas fueron ampliamente discutidas, estableciéndose al cabo de ellas conclusiones importantísimas sobre el futuro de la tuberculosis en la provincia.